
        VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 28.6.1990        
L'anno millenovecentonovanta, il giorno ventisei del mese di giugno,  
regolarmente convocato a norma di Statuto, si e' riunito in Perugia,  
presso la  Sede  Sociale,  il  Consiglio  di  Amministrazione  della  
"Societa' Regionale  per  la  Promozione  dello  Sviluppo  Economico  
dell'Umbria SpA - Sviluppumbria SpA", per discutere e deliberare sul  
seguente 
                          ORDINE DEL GIORNO                           
1.  APPROVAZIONE VERBALE DEL 31 MAGGIO 1990. 
2.  CONVENZIONE PIV AREE. 
    Determinazioni. 
3.  METANIZZAZIONE ORVIETANO E TRASIMENO. 
    Contributo II semestre 89 - Determinazioni. 
4.  METANIZZAZIONE VALFABBRICA. 
    Contributo II semestre 89 - Determinazioni. 
5.  FABBRICATI INDUSTRIALI DI CASCIA E NORCIA. 
    Determinazioni per alienazione conto affitto. 
6.  LEGGE REGIONALE 70/80. 
    Convenzione Comune di Norcia. 
7.  CENTRI TECNICI PROMOZIONALI. 
    Finanziamento costi di funzionamento. 
8.  COOP. TELA UMBRA - Citta' di Castello. 
    Anticipazione provvidenze ex L.R. 33/88. 
9.  COOP. CUOREVERDE CLP - Perugia. 
    Richiesta finanziamento a valere su Fondo Rotazione Cooperative. 
10. VALIGI SpA IN CONCORDATO PREVENTIVO. 
    Determinazioni su proposta sostituzione garanzia. 
11. GRC SpA - Trestina. 
    Aggiornamento  recenti  vicende - Determinazioni  su   questioni  
    riguardanti personale dipendente.  
12. OFFICINE SANITARIE FOLIGNO SpA - Foligno. 
    Partecipazione a costituenda societa'di gestione-Determinazioni.  
13. ISG Srl - Gualdo Tadino.  
    Partecipazione a nuova iniziativa - Determinazioni.  
14. RESINA - Marsciano.  
    Partecipazione a nuova iniziativa - Determinazioni.  
15. MERCATI MOBILIARI PER PICCOLE E MEDIE IMPRESE.  
    II fase - Determinazioni.  
16. MECCANIZZAZIONE SVILUPPUMBRIA.  
    Determinazioni. 
Sono presenti  i  Consiglieri  Giancarlo  Sacconi,  Mauro  Agostini,  
Duilio Bruni,  Sauro  Dante, Biagino Dell'Omo, Fazio Fabbrini, Bruno  
Nicchi,  Michele  Pacetti,  Mauro  Paci,  Augusto  Raiconi  e  Piero  
Ubaldini.  Sono  giustificati  i  Consiglieri  assenti.  Assiste  il  
Collegio  Sindacale  nelle  persone  dei  Signori  Corrado  Maggesi,  
Attilio Amadio, Gianfranco Cavazzoni, Mario Ciri e Marco Marcacci. 
Assume la  Presidenza  della  Seduta il Presidente della Societa' Dr  
Giancarlo Sacconi il quale, alle ore 16.45 circa, constatata e fatta  
constatare la  presenza  del numero legale dei Consiglieri, dichiara  
aperta e  valida  la  seduta.  Chiama quindi a fungere da Segretario  
incaricato della  stesura del presente verbale il Dr Fabio Scarponi.  
Da' infine  lettura  del verbale della seduta del 31 maggio 1990 che  
viene approvato all'unanimita' dei presenti. 
*LEGGE REGIONALE 14/85                                                
*ARTIGIANATO                                                          
Il Presidente  informa  i presenti che la "Commissione Artigianato",  
nel corso  della riunione del 26 giugno 1990, ha assunto le seguenti  
decisioni da  sottoporre  a  questo  Consiglio:   Cecilia Elio - Via  
Gradassi Luzzi 8 - Stroncone (Terni): ammessa per 40 milioni; Feland  
Snc  -   Vocabolo   Sabbione   -  Terni:  ammessa  per  40  milioni;  



Idrosanitaria di  Sgrigna  &  C.  Snc  -  Via  I Maggio 133 - Amelia  
(Terni): ammessa  per 40 milioni; Studio Top Snc - Via Manna 82 - S.  
Andrea delle Fratte (Perugia): ammessa per 40 milioni; Vetronova Snc  
- Via  Angeloni  10  -  Umbertide (Perugia): ammessa per 40 milioni;  
Sembolini  Giuliano  -  Fraz.  S.  Arcangelo  -  Magione  (Perugia):  
sospesa; F.lli  Nunzi  Sdf  -  Loc.  Lugnano  -  Citta'  di Castello  
(Perugia): sospesa. 
Il  Consiglio,   preso  atto  dell'informativa,  sentito  il  parere  
favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                
di approvare  le proposte di finanziamento ex L.R. 14/85, secondo le  
indicazioni formulate in narrativa. 
*PIV                                                                  
Il Presidente  informa  i  presenti  che  la  Commissione Consiliare  
costituita con  delibera  del  2  febbraio  1989  per  esaminare  le  
richieste pervenute  ai  sensi  della  Legge Regionale 40/85, art. 3  
(PIV), intervento  "Sostegno e creazione di Imprese", nella riunione  
del 26  giugno  1990  - dopo aver proceduto, nel corso di precedenti  
sedute,  all'esame   delle   richieste   stesse   sulla  base  della  
documentazione predisposta  dagli  uffici  - ha deciso di sottoporre  
al Consiglio,  per  l'approvazione,  le  determinazioni  assunte  in  
relazione alle seguenti iniziative: 
- Coccia Luciano  di Norcia:  ritenuta  ammissibile ad un contributo  
pari al  20%  degli  investimenti tecnici documentabili e, comunque,  
nella misura massima di L. 120.000.000; 
-Cioccolateria  Vetusta  Nursia  di  Verucci  Gabriele  di  Norcia:  
ritenuta ammissibile ad un contributo pari al 20% degli investimenti  
tecnici documentabili  e,  comunque,  nella  misura  massima  di  L.  
117.000.000; 
-  Societa'   Cooperativa   Artigiana  di  Villamagina  di  Sellano:  
assunzione di  una  partecipazione  pari al 35% nel capitale sociale  
della Cooperativa che sara' portato a L. 140.000.000. 
- Prosciuttificio  Valcastoriana  dei  F.lli  Ercoli  Srl di Norcia:  
ritenuta ammissibile ad un contributo pari al 20% degli investimenti  
tecnici documentabili  e,  comunque,  nella  misura  massima  di  L.  
600.000.000. 
Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                
di approvare  le  proposte di finanziamento ex Legge Regionale 40/85  
(art. 3) secondo le indicazioni formulate in narrativa. A Presidente  
e Direttore,  per  quanto  di  competenza, vengono conferiti tutti i  
poteri necessari  per  dare  attuazione  al presente deliberato, con  
promessa di rato e valido. 
-------------------------------------------------------------------- 
Ore 17.15:  entrano  in  sala  Consiglio  i  Consiglieri  Franchi  e  
Bianconi. 
-------------------------------------------------------------------- 
*PIV                                                                  
*S. ANATOLIA DI NARCO                                                 
*SELLANO                                                              
Il Presidente  informa  i  presenti  che il comune di S. Anatolia di  
Narco  ha   rimesso   a   Sviluppumbria   una   variante  e  variata  
distribuzione  di   spesa  al  progetto  esecutivo  delle  opere  di  
urbanizzazione della  propria  zona  P.I.P., chiedendo la preventiva  
autorizzazione ai  sensi dell'art. 7 della convenzione stipulata con  
la nostra  Societa'  in data 19.10.89. La variante adottata consiste  
nella  cementificazione  del  fosso  interno  alla  zona  P.I.P.  in  
sostituzione della  realizzazione  dei cordoli stradali sostituibili  
funzionalmente dai muri di recinzione dei vari lotti. 



Lo stesso  Presidente  prosegue  informando  che  anche il comune di  
Sellano  ha   rimesso   a   Sviluppumbria  una  variante  e  variata  
distribuzione di spesa relativa al progetto esecutivo delle opere di  
urbanizzazione  del   proprio   P.I.P.,   chiedendo   la  preventiva  
autorizzazione ai  sensi dell'art. 7 della convenzione stipulata con  
la nostra  Societa'  l'8.5.89.  La  variante in questione si e' resa  
necessaria  per   realizzare,   su   indicazione  del  compartimento  
dell'ANAS, un  diverso  innesto  della  strada  di  lottizzazione in  
quella statale e non ha determinato aumenti di spesa. 
Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                
di autorizzare,  ai  sensi  degli art. 7 delle convenzioni stipulate  
con i  comuni  di  S. Anatolia di Narco e Sellano rispettivamente in  
data 19.10 89 e 8.5.89, le varianti di cui in narrativa. 
*METANIZZAZIONE ORVIETANO TRASIMENO                                   
Il  Direttore,  Consigliere  Agostini,  su  invito  del  Presidente,  
informa i  presenti  che  in  data  14.3.90  l'Italgas  (Estigas) ha  
rimesso alla  Sviluppumbria  il  rendiconto  degli  allacci  gas nei  
comuni dei  Comprensori  Orvietano  e Trasimeno, relativi al secondo  
semestre 89,  che  ammontano  a  n. 745. In virtu' dell'art. 2 della  
convenzione tra  Regione de Estigas, che prevede un contributo di L.  
100.000 per  ogni  allaccio, Sviluppumbria e' chiamata ad erogare L.  
74.500.000 a valere sull'apposito Fondo.              
Si apre  una  breve discussione al termine della quale il Consiglio,  
preso atto del parere favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                
di consentire l'erogazione dell'importo complessivo di L. 74.500.000  
quale contributo  per  gli  allacci  gas  nei comuni dei Comprensori  
Orvietano e Trasimeno relativi al secondo semestre 1989. 
*METANIZZAZIONE VALFABBRICA 
Il  Direttore,  Consigliere  Agostini,  su  invito  del  Presidente,  
informa i  presenti  che  in data 3.4.90 la SO.GE.GAS Spa ha rimesso  
alla Sviluppumbria  il  rendiconto  degli  allacci gas  acquisiti al  
31.12.89, pari a n. 290. In virtu'della convenzione stipulata tra la  
Regione  dell'Umbria  e  la  SO.GE.GAS,  che  prevede  (art.  2)  un  
contributo  di  L.  100.000  per  ogni  allaccio,  Sviluppumbria  e'  
chiamata ad erogare L. 29.000.000 a valere sull'apposito Fondo. 
Si apre  una  breve discussione al termine della quale il Consiglio,  
preso atto del parere favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                
di consentire l'erogazione dell'importo complessivo di L. 29.000.000  
quale contributo  per  gli  allacci  gas  acquisiti   nel  comune di  
Valfabbrica al 31.12.89. 
*LEGGE REGIONALE 70/80 
*CAPANNONE CASCIA 
*CAPANNONE NORCIA 
Il Presidente  ricorda  che,  a  seguito  del  sisma  che  colpi' la  
Valnerina a  fine  '79,  uno  dei primi interventi individuati dalla  
Regione dell'Umbria  fu  la costruzione di due capannoni industriali  
nei comuni  di  Cascia e Norcia, la cui realizzazione venne affidata  
alla Sviluppumbria.  Tali  strutture  furono  progettate  per essere  
utilizzate da  varie  piccole  imprese  artigiane mediante divisioni  
modulari interne e costruite su due lotti di "area produttiva" messi  
a disposizione  dalle  rispettive  Amministrazioni comunali e ceduti  
alla Sviluppumbria  a  prezzo  simbolico.  Le due strutture complete  
furono consegnate  dalla  Vibrocemento  SpA nei primi mesi del 1981.  
Dopo la  consegna  dei  due  capannoni, di concerto e su indicazione  
delle Amministrazioni  Comunali di Cascia e Norcia, Sviluppumbria ha  
stipulato contratti  di  comodato  gratuito con le imprese artigiane  



del luogo  che  erano  state  indicate e che, a causa del sisma, non  
erano piu'  in  grado  di  svolgere  la  propria attivita' presso le  
ubicazioni precedenti.  La  scadenza  di tali contratti avverra' nel  
prossimo  mese   di   luglio  ed  e'  necessario  ricordare  che  la  
Sviluppumbria e'  impegnata  a  cedere le due strutture ai comuni di  
Cascia e Norcia a "valori storici" dopo la scadenza dei contratti in  
essere, anche  se  gli stessi comuni hanno manifestato informalmente  
l'intenzione di  non avvalersi di tale possibilita'. Pertanto, prima  
di procedere  ad eventuali altri rapporti contrattuali, i due comuni  
dovranno ufficialmente rinunciare alla possibilita' sopra citata. In  
questi ultimi  mesi,  prosegue il Presidente, con la presenza attiva  
dei comuni  di Cascia e Norcia, gli uffici Sviluppumbria hanno avuto  
vari incontri  con  gli  artigiani  che  operano all'interno dei due  
capannoni al  fine  di  formulare  delle  ipotesi  operative  per il  
futuro, che  sono  risultate essere le seguenti: -in via prioritaria  
e' stata  manifestata la volonta' di acquistare gli immobili secondo  
i moduli attuali e, qualora  si  addivenisse  a  questa  scelta, gli  
artigiani hanno  fatto  richiesta di concordare con la Sviluppumbria  
forme di  pagamento  agevolato;  -in  via  subordinata  e' emersa la  
disponibilita' alla definizione di un contratto di locazione onerosa  
a prezzi  di  mercato  locale.  Il  Presidente  conclude illustrando  
sinteticamente  una   stima   riguardante  i  capannoni  oggetto  di  
discussione, redatta dall'ufficio tecnico interno. 
Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'     
                              DELIBERA                                
di dichiarare  la  disponibilita'  della  Sviluppumbria  a vendere i  
propri capannoni  di  Cascia e  Norcia  agli  artigiani  attualmente  
occupanti porzioni  dei  medesimi, ad  un importo complessivo di  L.  
385.720.000 (immobile Cascia) e di L. 575.030.000 (immobile Norcia).  
In  via   subordinata,  viene  dichiarata  la  disponibilita'  della  
Sviluppumbria  a  cedere  in  locazione  ai  predetti  artigiani  le  
porzioni  attualmente  occupate  ad  un  prezzo  di  L.  4.000-4.500  
mq/mese. A  Presidente  e Direttore, per quanto di competenza, viene  
conferito il mandato di definire l'operazione nel suo complesso. 
*LEGGE REGIONALE 70/80 
*LEGGE REGIONALE 70/80 COMUNI 
Il  Direttore,  Consigliere  Agostini,  su  invito  del  Presidente,  
ricorda ai  presenti  che in data 13.9.84 questo Consiglio approvava  
il piano  di  riparto  degli  interventi  ex  art. 8 L.R. 70/80, che  
prevedeva un  contributo  di complessive L. 500.000.000 al comune di  
Norcia, diviso  in  L.  455.000.000  destinate alla realizzazione di  
quattro lotti di lavori facenti parte integrante del I stralcio gia'  
oggetto di  apposita  convenzione  e  L.  55.000.000  destinate alla  
realizzazione di  opere  di  urbanizzazione previste dal II stralcio  
individuato in  un'area di completamento della zona PIP e da erogare  
previa stipula  di  apposita  convenzione.  Con la presentazione dei  
verbali  di   chiusura   delle  contabilita'  finali  approvati  dal  
Consiglio comunale,  Sviluppumbria  ha liquidato l'ultimo importo di  
L.   85.100.000    relativo    alla    convenzione   sopra   citata.  
Successivamente, prosegue  il  Direttore,  il  comune  di  Norcia ha  
rimesso formale richiesta per l'erogazione dei residui 55 milioni da  
impiegare in  ulteriori  opere  di  completamento  nella  zona  gia'  
oggetto  dei   precedenti   contributi   e   non   piu'   in  quella  
precedentemente  prevista   dal  II  stralcio  della  zona  PIP.  La  
richiesta avanzata dal comune di Norcia e' supportata da una perizia  
di variante e variata distribuzione della spesa di L. 60.058.026 che  
e' coperta  per  L.  55.000.000 dai fondi gia' previsti dal piano di  
riparto originario  e  per  L. 5.058.026 da economie derivanti dal I  
stralcio della  zona  PIP  ed  e'  destinata  alla realizzazione dei  



marciapiedi e del tappetino di usura. A seguito di tale richiesta la  
Sviluppumbria ha domandato alla Regione dell'Umbria l'autorizzazione  
alla variazione  di destinazione del finanziamento e successivamente  
l'Assessorato competente  ha rimesso ogni decisione alle valutazioni  
della  nostra   Societa'.   Il   trasferimento   dei  fondi  per  la  
realizzazione dei  marciapiedi  e del tappetino di usura sull'intera  
area del  I  stralcio  puo'  essere valutato positivamente in quanto  
completera' effettivamente  l'intera  zona,  anche in considerazione  
delle opere  di riambientazione gia' approvate da questo Consiglio e  
gia' oggetto  di  convenzione.  Viene infine illustrato il contenuto  
della convenzione  che,  nel  caso  di accoglimento della richiesta,  
disciplinera' il rapporto.                                            
Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                
di accogliere  la richiesta avanzata dal comune di Norcia assegnando  
al comune  stesso la seconda tranche di contributo di cui al riparto  
effettuato con  proprio  precedente atto del 13.9.84. Detta  tranche  
(L. 55.000.000),  oltre  al  residuo  della  prima  (L.  5.058.626),  
verra'   destinata  al  completamento  delle opere di urbanizzazione  
del lato  "Valle" del PIP, anziche' del lato sinistro della S.P. 474  
come in  precedenza  convenuto. All'uopo viene approvato il progetto  
contenuto nella  perizia per complessive L. 60.058.026 e la relativa  
bozza di  convenzione.  A   Presidente  e  Direttore,  per quanto di  
competenza, viene  conferito  mandato  di  esecuzione  del  presente  
deliberato. 
*CENTRI TECNICO PROMOZIONALI                                          
L'oggetto Centri  Tecnico  Promozionali viene concordemente rinviato  
alla prossima riunione. 
*GRC                                                                  
Il  Direttore,  Consigliere  Agostini,  su  invito  del  Presidente,  
illustra l'oggetto concernente la GRC SpA di Trestina. Ricordato che  
gia'  precedentemente  si  era  discusso  sulla  liquidazione  della  
Societa', informa  sull'avvenuta  nomina  di  due  liquidatori nelle  
persone del  Dr  Bianconi, per la Sviluppumbria, e del Dr Massi (per  
il Socio  di  maggioranza  Prospero),  i  quali  hanno  provveduto a  
contattare una  serie  di  soggetti  interessati  all'acquisto degli  
immobili GRC,  notificando  una  scadenza per la presentazione delle  
offerte. Nel  Contempo  gli  stessi  liquidatori  hanno  chiesto  un  
intervento della  Sviluppumbria  che  consenta  di gestire l'attuale  
fase, ipotizzandolo  in  un  finanziamento  di  L.  70.000.000 senza  
gravame di interessi. 
Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere  favorevole  del Direttore, preso atto dell'astensione del  
Consigliere Bianconi -Liquidatore della GRC-, 
                              DELIBERA                                
di accogliere la richiesta di finanziamento per L. 70.000.000 di cui  
in narrativa,  conferendo  a  Presidente  e Direttore, per quanto di  
competenza,  il   mandato   di   stabilire   termini   e   modalita'  
dell'operazione e  tenendo  fin  da  ora per rato e valido l'operato  
degli stessi. 
--------------------------------------------------------------------  
Ore 18.15 circa: escono dalla sala Consiglio i Consiglieri Bianconi,  
Raiconi e il Sindaco Maggesi. Entra il Consigliere Pellegrini.   
-------------------------------------------------------------------- 
*RESINA                                                               
Il  Presidente   richiama  i  precedenti  relativi  al  progetto  di  
costituzione di  una  SpA  al  fine di proseguire l'attivita' svolta  
dalla Resina  ed  illustra gli sviluppi dell'iniziativa alla luce di  
quanto deliberato  nel  corso  della  riunione  del  31.5.90 e della  



relazione in merito predisposta dagli uffici, datata 28.6.90. 
Si apre  un'ampia  discussione  al termine della quale il Consiglio,  
preso atto  del  voto  contrario  del  Consigliere Dante, sentito il  
parere favorevole del Direttore, 
                              DELIBERA                                
di partecipare  alla costituzione di una SpA con capitale sociale di  
L. 200.000.000  mediante sottoscrizione di azioni fino ad un importo  
complessivo  pari  al  30%  del  pacchetto  azionario,  al  fine  di  
consentire il  prosieguo  dell'attivita'  attualmente  svolta  dalla  
Resina SpA  di  Marsciano.  Al  Presidente vengono conferiti tutti i  
poteri necessari  per  dare  attuazione  al presente deliberato, ivi  
compreso  quello  di  intervenire  in  sede  di  costituzione  della  
Societa' in  nome  e  per  conto  della  Sviluppumbria. Il tutto con  
promessa di rato e valido. 
--------------------------------------------------------------------  
Ore 18.45  circa: escono  dalla sala Consiglio i Consiglieri Bruni e  
Franchi.          
-------------------------------------------------------------------- 
*ISG                                                                  
Il  Presidente  richiama  i  precedenti  in  merito alla  situazione  
dell'ISG  Srl  di  Gualdo  Tadino  in  amministrazione  controllata.  
Illustra quindi  la relazione datata 28.6.1990, redatta dagli uffici  
in ordine all'ipotesi di costituzione di una societa' che, stipulato  
un contratto  di  affitto  d'azienda  con  l'ISG,  porterebbe avanti  
programmi  di   ammodernamento   e   razionalizzazione   dell'unita'  
produttiva. 
Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                
di partecipare  alla  costituzione di una Societa' a responsabilita'  
limitata con  capitale  sociale previsto attorno alle L. 100.000.000  
e con  gli  scopi  di  cui  in narrativa, mediante sottoscrizione di  
quote per  una percentuale complessiva massima del 10%. Quanto sopra  
a condizione  che  l'organo  di  gestione  della Societa' stessa sia  
collegiale. Al Presidente vengono conferiti tutti i poteri necessari  
per dare  attuazione  al presente deliberato, ivi compreso quello di  
intervenire in  sede  di  costituzione  della Societa' in nome e per  
conto della Sviluppumbria. Il tutto con promessa di rato e valido. 
--------------------------------------------------------------------  
Ore 19.05 circa: rientra in sala Consiglio il Consigliere Raiconi.    
--------------------------------------------------------------------  
*OFFICINE SANITARIE FOLIGNO                                           
Il Presidente,  richiamati  i  precedenti  in  merito,  illustra  la  
relazione datata  28.6.90, redatta dagli uffici in ordine ad ipotesi  
volte a  consentire  il  prosieguo  dell'attivita'  produttiva della  
Officine Sanitarie Foligno SpA in liquidazione. Lo stesso Presidente  
evidenzia il  fatto  che  gli  interlocutori  con  cui sono in corso  
contatti sono  individuabili  in  due  distinti  gruppi che verranno  
indicati per  praticita'  come  Gruppo  di Foligno e Gruppo di Roma.  
Qualora la  scelta  delle  forze  locali  privilegi  le proposte del  
Gruppo  di   Foligno,   verra'   costituita   una  Societa'  di  cui  
Sviluppumbria non  sara'  chiamata  a  far parte. Nell'altra ipotesi  
(Gruppo di  Roma),  e'  prevista la costituzione di una Societa' con  
capitale sociale  di  almeno  L.  500.000.000 di  cui  Sviluppumbria  
dovrebbe sottoscrivere il 40%. 
Si apre  un'ampia  discussione  nel  corso della quale il Consiglio,  
sottolinea il  fatto  che  Sviluppumbria non intende privilegiare in  
modo  particolare   l'una   o   l'altra  soluzione  ma  soltanto  il  
mantenimento   e   lo   sviluppo   dell'attivita'   produttiva.   In  
particolare, pur  non  potendo  esprimere  giudizi  sulla  validita'  



imprenditoriale dell'iniziativa  del  Gruppo  di  Foligno in quanto,  
non essendo  prevista  la  partecipazione  della  Sviluppumbria, non  
sono stati  forniti  -  al contrario dell'altro caso in esame - dati  
tecnici significativi,  risultando  gli  imprenditori  del Gruppo di  
Foligno  meritevoli   della   massima  stima  e  considerazione,  il  
giudizio  su   questa  iniziativa  non  puo'  che  essere  positivo.  
Dopodiche' il  Consiglio,  preso  atto  dell'astensione dal voto dei  
Consiglieri Dell'Omo  e  Nicchi,  sentito  il  parere favorevole del  
Direttore,                                                            
                              DELIBERA                                
di partecipare  alla costituzione di una SpA con capitale sociale di  
almeno  L.  500.000.000  ed  il  fine  di  consentire  il  prosieguo  
e lo  sviluppo  dell'attivita'  produttiva  della Officine Sanitarie  
Foligno SpA,  mediante  sottoscrizione  di  azioni  per  un  importo  
complessivo massimo  del  40%  del capitale sociale e, comunque, non  
superiore alle L. 200.000.000. Al Presidente vengono conferiti tutti  
i poteri  necessari  per dare attuazione al presente deliberato, ivi  
compreso  quello  di  intervenire  in  sede  di  costituzione  della  
Societa' in  nome  e  per  conto  della  Sviluppumbria. Il tutto con  
promessa di rato e valido. 
-------------------------------------------------------------------- 
Ore 19.30 circa: escono i Consiglieri Nicchi e Dante.  
--------------------------------------------------------------------  
*FONDO ROTAZIONE COOPERATIVE                                          
*CUOREVERDE                                                           
Il  Direttore,   Consigliere  Agostini,  su  invito  del Presidente,  
illustra la relazione datata 11.6.90, redatta dagli uffici in ordine  
alla richiesta di ammissione al Fondo di Rotazione delle Cooperative 
avanzata  dalla   Cooperativa   Lavorazione  Pelle  Cuoreverde  arl.  
Si apre  un'ampia  discussione  al termine della quale il Consiglio,  
sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                
di ammettere  la  Cooperativa  Lavorazione  Pelle  Cuoreverde arl di  
Perugia ai benefici del Fondo Rotazione Cooperative per l'importo di  
L. 100.000.000,  alle  condizioni tutte previste dal regolamento del  
Fondo stesso e in via ordinaria (periodo di ammortamento 24 mesi). 
*TELA UMBRA                                                           
Il Direttore,  Consigliere  Agostini, su invito del Presidente, dopo  
aver richiamato i precedenti in merito, illustra la relazione datata  
28.6.90 redatta dagli uffici in ordine alla  richiesta di versamento  
del contributo  1990  a  valere  sulla  L.R.  33/88  avanzata  dalla  
Cooperativa Tela Umbra di Citta' di Castello. 
Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                
-di ratificare l'avvenuta erogazione a favore della Cooperativa Tela  
Umbra di  Citta'  di  Castello  dell'importo  di L. 50.000.000 quale  
anticipazione a valere sul contributo 1990 ex L.R. 33/88; 
-di consentire,  a favore della Cooperativa stessa, l'erogazione del  
saldo del predetto contributo, pari a L. 100.000.000. 
*MECCANIZZAZIONE SVILUPPUMBRIA                                        
Il Presidente  informa  i  presenti che si rende opportuno procedere  
all'acquisto     di      hardware      da     destinare     all'area  
contabile/amministrativa, secondo  la  seguente offerta trasmessa da  
Antares  Informatica:  -un  p.c.  Compaq  386N  per  complessive  L.  
6.200.000 oltre  IVA;  -una  unita' di backup per L. 1.150.000 oltre  
IVA; una stampante Epson modello FX 1050 per L. 1.300.000 oltre IVA. 
Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita' 
                              DELIBERA                                



di autorizzare l'acquisto dell'hardware descritto in narrativa. 
-------------------------------------------------------------------- 
Dopodiche', essendo  le  ore  20.00,  il  Presidente dichiara chiusa  
l'odierna seduta. 
IL SEGRETARIO                                          IL PRESIDENTE  


